

新型コロナウイルス感染症の拡大を受けて みなさまへのメッセージ

来島を予定されている方へ

**本町への旅行および移動につきましては、緊急事態宣言
発令期間中は慎んでいただくようお願いいたします。**

現在、世界中で新型コロナウイルス感染症が拡大し、国内においても同様に感染者数が増加の一途をたどり、多くの犠牲者が出る大変厳しい状況となっております。

4月8日午前0時、政府は東京都・神奈川県・埼玉県・千葉県・大阪府・兵庫県・福岡県の7都府県に緊急事態宣言を出しました。国内の感染状況をみますと、いつ島内で感染者が出て不思議ではない状況にあると考えます。

このような状況下においても、本町に多くの旅行者が訪れています。多くの観光地の中から屋久島を選んでくださり、平時であれば大変ありがたく、町民一同で歓迎させていただくところです。

しかしながら、今は国難ともいえる有事であると考えております。

本町は医療機関も限られており、入院できる病院は一つしかありません。さらに口永良部島については医師が常駐していない島であります。多くの方が公共交通機関等を利用して、旅行および移動してくることにより、島内での感染が急速に拡大し複数の患者が出た場合、医療が確保できなくなる事態を大変懸念しております。

そのような、離島ゆえの事情をご理解いただき、発熱や咳の症状のある方、また体調のすぐれない方につきましては、来島をご遠慮くださいますようお願いいたします。

特に、緊急事態宣言の対象である7都府県からの本町への旅行および移動につきましては、緊急事態宣言発令期間中は慎んでいただくようお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症が終息したあとは、どうかまた屋久島にお越しく下さい。一日も早い終息を心より願っております。

令和2年4月9日

屋久島町長 荒木 耕治